

KAIRIN

ニュースレター

2020.03.01 Vol.13

開倫塾日本語学校

〒326-0802 栃木県足利市旭町847-12
TEL: 0284-22-4350 FAX: 0284-22-4351
WEB: www.kjils.com

FACEBOOK: www.facebook.com/kairinjukujls



3月といえば、3月3日の「ひなまつり」ですね。「女の子のお祭り」とも言われ、女の子が健康に成長することを願う行事です。多くの家でひ

な人形をかざります。ひな壇の一番上にある男性の人形は「お内裏様」、女性の人形は「おひな様」と言い、子どものときに、おひな様になりたいと思ったことがある人はたくさんいるのではないのでしょうか。

ひなまつりでは、その他に桃の花をかざったり、「ひなあられ」というお菓子を食べたり、ひなまつりの歌を歌ったりして、楽しく過ごします。

ぼうか ぼうさいくんれん 防火・防災訓練

1月29日(水)

消防署の人から、もし火事や地震が起きたらどうすればいいのかを説明してもらい、避難訓練をしました。火事の時には3つの役割があるそうです。①火事をみんなに知らせる人、②消火器で火を消す人、③消防署に火事を連絡する人です。もし本当に火事が起きたら、ちゃんと避難できるように練習したことを忘れないでください。



みんなで
消火器の
使い方
も練習
しました。



せつぶん まめ 節分・豆まき



2月3日(月)

学校でも豆まきをしたり、恵方巻を食べたりして節分を楽しみました。日本では毎年2月3日に豆をまいて家から悪いものを出すという風習があります。「鬼は外、福は内」と大きな声を出しながら豆をまきます。学校やみなさんに福が来るといいですね。

また、節分の日に年齢+1の数だけ豆を食いますが、これは健康で幸せな1年を過ごすことを願い、体の中に福を入れるためだと言われています。みなさんはいくつ豆を食えましたか？



ふく うち
福は内！

ぼうはん こうつうあんぜんこうしゅうかい 防犯・交通安全講習会

2月6日(木)



警察署の人から犯罪にあわないために気をつけることや交通ルールについて話を聞きました。自転車に乗るときは車と同じで道路の左側を走ることや出かけるときに必ず在留カードを持つことなど教えてもらいました。

そして、携帯電話に日本語がわかる人の連絡先を入れておくときに役に立つという話も聞きました。近年、外国人による犯罪が増えているので、そのような危ないことにあわないように十分に注意しましょう。

おしえて!

先生インタビュー

4月から1年間、栃木県立盲学校から市田先生が社会体験研修に来ていました。市田先生は目が見えませんが、盲学校で教師として解剖学や東洋医学などを教えています。そんな市田先生に学生がインタビューをしてくれました。

市田先生の趣味は何ですか？



運動することです。よくジムでトレーニングをしています。

目が見えないのにジムで運動ができるんですか？



はい。大体どこに何があるか覚えていいるから、できます。だから、学校の中でも杖を使わないで歩いています。

盲学校には何歳の人通っていますか？



幼稚園児から最高で65歳の人通っていたことがありますよ。

おすすめの日本の歌を教えてください。



茉奈 佳奈という双子の女優の「いのちの歌」です。Youtubeで聞くことができます。

ありがとうございました。また今度会う日まで元気に趣味の運動を続けてください。

市田先生、1年間お世話になりました。



イベントのお知らせ

鑲阿寺お堀桜ライトアップ

日時：2020年3月22日（日）

～3月29日（日）

日没後（18時）～21時

場所：鑲阿寺（足利市家富町2220）



東京2020オリンピック 聖火リレー（足利市）

日時：2020年3月29日（日）

午前中

スタート：足利市総合運動公園（足利市田所町1123）

ゴール：足利市役所（足利市本城3-2145）

56年ぶりに東京でオリンピックが開かれます。日本で行われる世界のスポーツのお祭りをみんなで盛り上げましょう！



学校の前の道を走りますよ！



★ウェブサイトでもコースを確認しましょう。

編集後記

みなさんは春になったらやりたいことはありますか？私は最近、運動不足なので渡良瀬川の土手をジョギングしたいと思っています。きっと気持ちがいいですよ。いい汗もかくことができそうですね。